

Гуманитарный проект государственного учреждения культуры
«Дятловский районный центр культуры и народного творчества»



1. Наименование проекта: Проект по приобретению звукового и светового оборудования «Магия света и музыки».

2. Срок реализации проекта: один год с начала реализации

3. Организация – заявитель предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Дятловский районный центр культуры и народного творчества»

4. Цели проекта:

- увеличение количества зрителей, посетивших концерты, спектакли, представления в Центре культуры;
- совершенствование системы организации досуга детей и взрослых в Центре культуры, путем обновления материально-технической базы зрительного зала;
- привлечения и вовлечение детей и молодежи в общественно-культурную деятельность, развитие их творческого потенциала.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- закупка современного звукового и светового оборудования;
- монтаж звукового и светового оборудования;
- привлечения и вовлечение детей и молодежи в общественно-культурную деятельность, развитие их творческого потенциала.

6. Целевая группа: население города Дятлово и района без возрастных ограничений

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: В рамках проекта планируется произвести замену и монтаж звукового и светового оборудования: акустические системы, активные сабвуферы, активные

акустические мониторы, микшерный пульт и беспроводные вокальные системы с головными (радио) микрофонами; светового оборудования: прожекторы и пульт для управления светом.

8. Общий объём финансирования (в долларах США) – 71 272,00 \$

Источник финансирования	Объём финансирования (в долларах США)– 71 272,00 \$
Средства донора	71 272,00 \$
Софинансирование	-

9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Гродненская область, Дятловский район, г.Дятлово

10. Контактное лицо: Лукиянец Марина Владимировна, заведующий методического отдела, 8 01563 2 21 71, ckdyatlovo@grodno-region.by

Humanitarian project of the state cultural institution
 "Dyatlovsky district center of culture and folk art"



<p>1. Name of the project: The project for the acquisition of sound and lighting equipment "The Magic of Light and Music".</p>
<p>2. The term of the project: one year</p>
<p>3. The applicant organization proposing the project: state cultural institution «Dyatlovsky district center of culture and folk art»</p>
<p>4. The goals of the project:</p> <ul style="list-style-type: none"> - increase in the number of spectators attending concerts, performances, performances at the Culture Center; - improving the system of organizing leisure activities for children and adults in the Culture Center, by updating the material and technical base of the auditorium; - attracting and involving children and youth in socio-cultural activities, the development of their creative potential
<p>5. Tasks planned for implementation in the framework of the project:</p> <ul style="list-style-type: none"> - purchase of modern sound and lighting equipment; - installation of sound and lighting equipment; - attracting and involving children and youth in socio-cultural activities, the development of their creative potential.
<p>6. Target group: the population of the city of Dyatlovo and the district without age restrictions.</p>
<p>7. Brief description of the project activities: Within the framework of the project, it is planned to replace and install sound and lighting equipment: acoustic systems, active subwoofers, active acoustic monitors, a mixing console and wireless vocal systems with head (radio) microphones; lighting equipment: spotlights and a remote control for controlling light.</p>
<p>8. Total amount of financing (in US dollars) - \$ 71272,00</p>

Source of financing:	The amount of funding (in US dollars) - \$ 71272,00
Donor funds	71272,00 \$
Co-financing	71272,00 \$
9. Location of the project: the Republic of Belarus, Grodno region, Dyatlovsky district, Dyatlovo	
10. Contact person: Lukiyants Marina Vladimirovna, head of methodological department, 8 01563 2 21 71, ckdyatlovo@grodno-region.by	